

# 1年学年だよい

No.6

大阪市立佃中学校1年  
令和7年7月18日発行

## がっこうしゅうりょう 1学期終了！

4月に入学してから、あっという間に3か月が過ぎました。新しい制服、新しい仲間、新しい教室。

ドキドキとワクワクが入り混じったスタートでしたね。

みんなはそのなかで、しっかりと一歩一歩、前に進んできました。授業、掃除、委員会、係活動、そして行事。慣れないなかで取り組んできたどれもが、みんなの「がんばり」でいっぱいでした。

## いっぱいじゅうみよ 一泊移住で見えた「良いところ」

おおさかふりつしょうねんしそん いえい  
大阪府立少年自然の家へ行きました。はじめての宿泊行事に、不安もあったかも  
しません。でも、班で協力して活動したり、夜のつどいで心をひとつにしたり、  
みんなの「やさしさ」や「思いやり」がたくさん見えた2日間でした。

「この人、こんなに頼りになるんだ」、「自分も、もっとがんばってみよう」  
そんな気づきが生まれた行事だったと思います。



## かんさいばんぱくみ 関西万博で見つけた「魅力」

こうがいがくしゅう おとず  
校外学習で訪れた関西万博。世界の文化や技術にふれ、「未来」や「地球」について  
考えるきっかけになりましたね。ただ見るだけではなく、「感じる」「考える」ことができた  
みんなは、もう立派な中学生です。

そして、班で行動するなかで、仲間の良いところを見つけ、自分の役割を果たす姿も素敵でした。



## なつやす 夏休みは、自分を育てる時間

あしたながなつやす  
明日からは長い夏休み。自由な時間が多いため、その時間を「どう過ごすか」がとても大切です。

- ・生活リズムをくずさないこと
- ・宿題を計画的に進めること
- ・家の手伝いすること
- ・部活動や習い事などの活動を通して、心を育てること



どれもが、2学期の自分をレベルアップさせる“たね”になります。「なんとなく時間が過ぎて、気づいたら夏休みが終わってしまった…」ということにならないようにしましょう。

## 2学期にむけて

2学期には、文化発表会や合唱コンクール、体育大会など、また新しいチャレンジが待っています。クラスで協力して取り組む場面もたくさん出でます。1学期で育てた「良いところ」と「魅力」を、さらに大きくしていくチャンスがたくさんあるのが2学期です。

**何事もやるなら本氣で！ 前向きに、一緒にがんばいましょう！**

### ●2学期はじめの主な予定



25日(月)	始業式	給食なし
26日(火)	45分授業×6	中期時間割開始
27日(水)	45分授業×6	放課後；選挙管理委員会
28日(木)	45分授業×4	給食なし
29日(金)	50分授業×6	課題テスト

※5限までテスト。6限目は合唱の練習です。

### ●始業式について ※白のポロシャツで登校しましょう。

いつも通り、8時25分までに登校してください。下校は9時40分ごろの予定です。

【持ち物】  
・筆記用具  
・通知票  
・夏休みの宿題  
・夏休みのしおり(一行日記を完成させてくること)

### ●課題テストについて

8月29日(金)に1.理科 2.国語 3.英語 4.数学

テスト範囲

理科：夏休みの課題の内容(新聞は除く)  
国語：夏休みの課題の内容(作文は除く)  
英語：夏休みの課題の内容  
数学：夏休みの課題の内容  
社会：学習した地理の内容

夏休みの勉強の成果を発揮しましょう！

5.社会 の5教科で実施します。

夏休みのしおり、訂正のお願い  
宿題一覧ページ記載の数学の  
質問日の訂正をお願いします。  
誤：7月23日(水)、25日(金)  
8月20日(水)、21日(木)  
正：7月29日(火)、31日(木)  
8月20日(水)、21日(木)

### ●保護者のみなさまへ

1学期の間、温かいご支援とご協力をいただき、ありがとうございました。新しい環境の中で、子どもたちは日々成長し、たくさんの経験を積むことができました。一泊移住や校外学習などの行事を通して、仲間との絆を深め、社会への視野も広がったことだと思います。

夏休みには、ご家庭での時間を大切にしながら、心と体を育む機会としていただければと思います。

2学期も、子どもたちのさらなる成長を支えてまいりますので、引き続きよろしくお願ひいたします。